

La Commune a été récompensée cette année encore par le Conseil Général de la Charente pour le fleurissement de nos villages en nous attribuant le deuxième prix. Je félicite les personnes qui prennent soin de notre cadre de vie.

Nous avons pour la nouvelle année décidé de procéder au recrutement définitif de Sébastien Chailloux comme adjoint technique à temps complet.

La municipalité, avec le concours du trésorier municipal a commencé l'étude d'un règlement d'attribution de subventions communales pour l'acquisition et l'installation d'équipements d'économie d'énergie.

En 2012 le Conseil Municipal a décidé de lancer deux études :

La première va concerner la création d'un plan de référence pour la voirie et les réseaux de nos villages. Il s'agira de définir les besoins en matière de réseaux souterrains, d'évacuation des eaux de pluie, d'éclairage, de circulation des piétons et enfin des véhicules. Nous aurons ainsi avec ce plan de référence le recul nécessaire pour réaliser sur plusieurs années les aménagements qui amélioreront notre vie quotidienne.

La seconde étude concernera la création et l'extension des bâtiments municipaux destinés à accueillir les services publics. Nous souhaitons, dans une démarche coordonnée, définir l'extension du restaurant scolaire, du local de rangement du centre socio-culturel, du secrétariat de mairie et de la réalisation d'un atelier municipal. Nous profiterons également de cette étude pour revoir le dispositif d'assainissement Ecole/Mairie.

Nous serons prudents sur les engagements financiers et nos projets seront réalisés avec réalisme et rigueur. La manne financière que nous avons obtenue subira elle aussi des mesures d'austérité et nous devons agir avec discernement et pragmatisme. En effet l'Etat va procéder au gel de nos attributions pour 2012 et opérer une réduction de 240 M€ des dotations aux collectivités locales.

Enfin j'aurais une pensée toute particulière pour le père Joseph Roux qui a quitté notre paroisse pour prendre une retraite bien méritée. Souhaitons par ailleurs la bienvenue au père Michel Hoang notre nouveau curé.

La situation d'Aussac-Vadalle est stable. Nous la devons à une bonne gestion des deniers publics avec des emprunts à taux fixes et un endettement raisonnable. De nombreuses collectivités doivent faire face à des situations très difficiles et même ingérables.

Il nous faut aborder 2012 de manière offensive avec la volonté d'en sortir plus forts et mieux armés pour l'avenir. La municipalité mettra tout en œuvre pour aider la population de notre commune à traverser cette période délicate.

Le Conseil municipal et le personnel de la commune se joignent à moi pour vous souhaiter une belle et heureuse année 2012. Que cette nouvelle année soit une source de bonheur, de santé et de prospérité pour toute votre famille et vos amis.

Gérard LIOT